

刈谷市立刈谷南中学校

<10月6日>

指導者の松山美重子先生をお招きし、3年4組の国語の授業を参観していただきました。学校の主題研究授業も兼ねて、事前にご指導いただいた指導案での授業でした。

「友達の書評文を読んで、真似したい部分を見つけよう」を学習課題に、班で活発にお互いの書評の良さを話し合いました。

教師の出場と板書の構成など貴重なご示唆をいただきました。



<11月8日>

蜂須賀渉先生に、1年4組と2年4組の数学の授業を参観していただき、ご指導をいただきました。

2年4組では「図形の調べ方」の授業をもとに、いろいろな解法がある問題を提示したことで進んで学習に取り組めたことや補助線の引き方を身につけさせることの大切さなどをお話いただきました。



<11月8日>

指導者の杉浦渉先生に、1年2組の英語と1年3組の理科の授業を参観していただきました。

1年3組理科では、「浮力」の授業で、水におもりを入れると重さはどうなるか実験しました。授業後、思考を促すためには、具体的な場面を想定して予想させたり話し合わせたりすることの重要性、教えることと考えさせることを区別することの大切さについてご指導いただきました。

